



梅の香だより

令和7年9月1日
ねづやま夢の学び舎
世田谷区立梅丘中学校
校長 石綿 健一郎
令和7年度 第5号



2学期のスタート



44日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休みに目標としていたことは達成できたでしょうか。

1学期の終業式で「1度の違い」という話をしました。角度でいえば1度ほどのちょっとした違いでも、長い期間を考えると大きな違いになるという話でした。みなさんがこの夏休み、自分の立てた目標に向かって気持ちをそらさず一歩ずつ歩みを進めることができたのであれば、目標に到達したかどうかにかかわらず夏休み前より一回り成長した自分になっているのではないかと思います。

さて、私自身も夏休みを振り返って「1度の違い」を思い返した反省を一つ。

ちょっとした時間にショート動画を見ることがあります。「〇〇なこと3選」や「□□やってみた」など他愛のないものから、「素数は無限に存在するのか?」などちょっとした学問的なものまで、短時間でいろいろな話題を楽しむことができます。休日には作業をしていたとき、ちょっと休憩と思いながら、ショート動画を見ていました。

「5分、10分休憩したからそろそろ作業に戻ろうか」と思って時計を見ると、瞬く間に30分以上が経過していました。「世にいう『時間が溶ける』とはこのことか」と驚きながら反省したところです（それ以降、動画を見るのはやるべきことを終わらせてからにしています）。ちょっと気を抜くとだらだらと時間を過ごしてしまうことがあるのが私の悪い癖です。集中するときとリラックスするときとメリハリをつけなければいけないと改めて思いました。



みなさんがこの夏休み中に身に付けたことは何でしょうか。今日から2学期の梅丘中学校が始まります。自分自身の成長を実感している人はそれを發揮して、まだ漠然としている人は新たな目標を目指して、より良い学校生活を送っていきましょう。